

## Loisirs Colmar et environs

# Concert Le retable mis en musique par la Maîtrise



Une bonne occasion de contempler le retable autrement, en ouvrant grand ses oreilles.

Archive Dominique Gutekunst

**La Maîtrise des garçons de Colmar interprète un concert autour du 500e anniversaire du retable d'Issenheim, ce soir à Unterlinden.**

À l'occasion du 500e anniversaire du retable d'Issenheim, la maîtrise de garçons de Colmar, qui compte plus de 60 chanteurs, propose de découvrir le retable d'Issenheim à travers les cinq siècles de son histoire. Le fil conducteur du programme est une mise

en lumière de morceaux choisis du retable. Saint Antoine, saint Paul, les bergers, les anges, la prophétie d'Isaïe seront interprétés en chants dans des œuvres de Bouzignac, Brahms, Whitacre, Charpentier, Stanford, Palestrina, Chailley ou encore Scheidt.

Les portes du musée ouvriront dès 19 h 30 afin que les spectateurs puissent voir le retable avant le concert.

**■ Y ALLER** Ce samedi 14 avril, à 20 h, au musée d'Unterlinden. Ouverture dès 19 h 30. Réservation au 03.89.20.15.58. Prix : 23 € (16 € tarif réduit).